

CARRIERES-SUR-SEINE

Haro sur la déviation

MARTINE DEGROTT, présidente de Bien vivre à Carrières-sur-Seine et élue d'opposition, pousse un cri d'alarme. Elle estime que la déviation de la D 121, dans la plaine de Montesson, va conduire les automobilistes dans les rues de sa ville. Elle invite tous les Carriérois qui partagent son opinion à le faire savoir durant l'enquête publique. « Bien que nous ne soyons pas légalement concernés par l'enquête publique — déviation de la D 121 —, la loi ne nous interdit pas d'aller donner notre avis en participant à cette enquête à Montesson ou Sartrouville. En écrivant au commissaire enquêteur, mairie de Montesson, avant le 18 juillet, date de clôture. »

Julien Constant